

Der Countdown läuft

Bruckberger Sportler fiebern Special Olympics entgegen

„Nur noch knapp vier Wochen, dann geht es wieder los“, freut sich der 18-jährige Pierre. Er meint damit seine erneute Teilnahme an den nationalen Sommerspielen von Special Olympics Deutschland. Dieses größte Sportereignis für Menschen mit geistiger Behinderung findet in diesem Jahr in der Zeit vom 19. - 23.05.2014 in Düsseldorf statt. Insgesamt werden ca. 4800 Sportler aus dem gesamten Bundesgebiet an diesen Wettbewerben teilnehmen. Daneben werden neben den zahlreichen freiwilligen Helfern auch noch 1600 Betreuer und Trainer nach Düsseldorf reisen.

Die Sportler des „Team Bruckberg“ gehen erneut mit einer Delegation von 80

Teilnehmern an den Start. Sie treten in den Sportarten Schwimmen, Reiten, Wettbewerbsfreies Angebot, Tischtennis, Unified Basketball und Unified Fußball an. Seit weit über einem Jahr laufen bereits die organisatorischen Vorbereitungen zu dieser Reise. Nicht nur die Sportler sind hierbei gefordert, sondern auch die Trainer und Betreuer, die über die Abläufe in dieser Woche bestens informiert sein müssen, um einen reibungslosen Ablauf gewährleisten zu können. „Durch die jahrelange Erfahrung bei derartigen Veranstaltungen unserer zahlreichen Trainer und Betreuer ist es möglich, eine Delegation in dieser Größenordnung an den Spielen teilnehmen zu lassen, und auf das Improvisationstalent unserer Trainer in unvorhersehbaren Situationen ist sowieso immer Verlass“, so der Delegationsleiter der Bruckberger, Martin Hötzl.

Stark vertreten sind die Bruckberger wieder mit ihren „Unified Mannschaften“. In den Sportarten Fußball und Basketball nehmen die Bruckberger mit drei dieser Mannschaften, die sich aus Sportlern mit und ohne Behinderung zusammensetzen, teil. Insgesamt 16 Sportler ohne Behinderung bilden als aktive Sportler diese Mannschaften im „Team Bruckberg“. Der Großteil von ihnen besucht die Laurentius Realschule Neuendettelsau. Seit nunmehr bereits acht Jahren existiert eine inklusive Sportkooperation zwischen der Realschule und den Bruckberger Heimen. „Für unsere Schüler sind die Wettbewerbe ein Highlight im Schuljahr und das Gemeinschaftserlebnis mit den Sportlern aus Bruckberg bietet ihnen unglaublich wertvolle Erfahrungen für ihren weiteren Lebensweg“, so der Sportlehrer der Realschule, Harald Spaniol.

Nun bleibt nur noch wenig Zeit für die letzten Trainingseinheiten und Vorbereitungen für die Spiele. Pierre ist zwar nervös, kennt sich inzwischen aber auch schon aus und bringt es auf den Punkt: „Ich fahre dorthin, habe Spaß und streng mich an und gib mein Bestes und dann werden wir schon sehen, was am Ende dabei rauskommt.“

Verfasser: Martin Hötzl, Delegationsleiter des Team Bruckberg, 25.04.2014



Foto: Pierre Dunker (4.v.l.) und sein Schwimmteam vom Team Bruckberg freuen sich auf die Nationalen Spiele von Special Olympics in Düsseldorf.